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協議資料

府立西野田工科高校　小会議室

丹羽 登 会長、杉本 三六 副会長、星野 順子 委員、本田 絵美 委員、
小山 謙一 委員、平井 佳子 委員

谷 通弘 准校長、朝川 裕之 教頭、二子石 知恵 主査、中路 裕介 首席・生徒部
長、川上 裕也 教務部長、川口 剛大 進路指導主事、間島 瑠花 教諭（記録担
当）

０名

・令和４年度学校経営計画及び学校評価
・令和５年度学校経営計画
・スクールポリシー案
・本校の概要（令和５年度）
・令和４年度　資格に関する調査
・本校の状況と課題　・今後の日程

（参考様式１）議事録

学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立西野田工科高等学校

谷　通弘

開催日時 令和５年７月１９日（水）　18：00　～　20：30

次回の会議日程

令和５年１０月１６日（月）
西野田工科高校　小会議室

備考

議題等(次第順）

１．「ニシトーーク」　授業見学
２．准校長挨拶
３．会長挨拶
４．協議
　①会長（議長）の選出と職務代理の指名
　②令和４年度「学校経営計画・評価」について（報告）
　③令和５年度学校経営計画（案）について
　④スクール・ポリシー（案）について（報告）
４．報告
　１）学校概要について
　２）新リーフレットについて
　３）本校の状況と課題について　①教務部　②生徒指導部
　４）今後の日程について
　５）その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）

〈ニシトーーク　授業見学後の感想〉
【委員より】
・少人数で実施されており、生徒一人ひとりの様子を見ながら授業を行われている。引き続き生徒一人ひとりを伸ば
す教育の推進をお願いしたい。
・定時制の課程の生徒の様子は以前と比べて多様化している。現在は生徒自身の様々な悩みに教員が寄り添って
いる。今後も生徒の様子がどのように変容していくのか予想し難いが、今後とも試行錯誤しながらより良い教育活動
を行っていただきたい。

・協議①　会長（議長）の選出と職務代理の指名⇒全会一致で承認
　　　　　　会長：丹羽 登 氏　　副会長：杉本 三六 氏

・協議②　令和４年度学校経営計画・評価について⇒前年度末未達成項目および要改善項目を中心に確認

・協議③　令和５年度学校経営計画（案）について
１）生徒の多様化を踏まえて、「様々な生徒支援」の文言を追加
　【委員より】
　日本語指導の必要な生徒が複数名いるが、順調に学校生活を続け、卒業後の進路に向け取り組んでいることを聞
　き安心している。

２）「確かな学力の育成」において、生徒の資格取得目標を工業資格のみならず、多様な資格取得をめざすとした
　【委員より】
　資格取得には、生徒が卒業後に社会で生かす資格取得と、生徒の自信につながる資格取得の二種類がある。工
業資格だけでなく、生徒の成功体験につながるような資格も精選し、指導をお願いしたい。

３）教員間の授業見学について
　【委員より】
　教員間の授業見学については、研究授業も大切であるが、気軽に互いの授業を見学し、より良い授業になるように
取り組んでほしい。

４）中学校等との連携については、不登校経験のある生徒への対応・未然防止に生かしていくことを説明
　【委員より】
・本校は、少人数で授業が受けられるため、大人数を苦手とする生徒や、様々な課題を持った生徒にとって登校しや
すい学校となっていると思うが、中学校や保護者との連携を通じて生徒がより登校しやすい学校づくりをお願いした
い。
・保護者としては、学校に来て子どもが授業を受けている様子を見たい。授業参観など保護者が学校に来る機会を
増やしてほしい。

・協議④　スクール・ポリシー（案）について（報告）⇒了解された

〈教頭より報告〉
２)新リーフレットについて、中学生や保護者にとってより分かりやすくなるように、内容やデザインの変更を行った。
【委員より】
　学校パンフレットが新しくなったが、以前のものよりも見やすく、わかりやすくなった。このパンフレットを活用して学
校広報を行い、本校の志願者が増えることを期待している。


